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会長会長会長会長挨拶挨拶挨拶挨拶：：：：星野義男星野義男星野義男星野義男会長会長会長会長 

皆さん、こんにちは 

この度の水害は 7 年前の 7.13 水害を思わせる豪雨で

した。記録的には 7.13 を上回る降水量で各地で甚大

な被害をもたらしました。我が北クラブにおいては 8

名の方が被害を受けたと報告を受けております。お名

前の方は幹事から皆様にお知らせして頂きますが、まずはお見舞

い申し上げます。 

私事ですが、この度の水害は自宅周辺の地盤が低いものですから、

車庫に水が入りあわや 2 台の車が水没するところでした。まさ

に火事場のクソ力でしょうか。腰を低くし水につかりながら車を

ジャッキアップさせ、ブロックを 2 枚タイヤの下にかませ、何

とか水没を免れました。シャッターの隙間を新聞紙や布で目貼り

をし、それでも入ってくる水を池の水替え用に買ったポンプを一

晩中稼働させ、汲み出し、水位を 10㎝位下げる事が出来ました。

とっさの決断でしたが妙案だったと我が事ながら思います。 

私の近所では新通川が溢れ、以前の水害の二の舞かと心配しまし

たが幸い大事に至らず胸を撫で下ろしておりました。しかし、晴

れて改めて歩いてみると、道路脇には泥を被ったたくさんの家財

が山積みとなっている状態となっております。自分だけが助かっ

たとホッとするのも胸苦しく感じる思いでした。今回は五十嵐川

の決壊した地点が市街地から離れていたため被災の家屋数は少

なかったかもしれませんが、皆様の会社・ご自宅近辺においても、

濁流がすぐそこまでギリギリ…、もう 1 時間長く降り続いたら

…という心配、7.13 水害のトラウマ、三条の方々の水の恐怖は

ただならぬものと思います。 

更に水の供給が滞ってる今日、今までの何のためらいもなく、当

たり前のように蛇口をひねっていたわけですが「断水」「節水」

を体験し、水のありがたさを改めて感じました。 

「節電」の現在に追って起こった「節水」。当たり前に当たり前

と使えていたものが逼迫する現状、現代生活を考える転機なので

しょうか。 

また、この度更に感じたのはメディアの報道力の強さでした。日

本中が災害に敏感になっているせいかもしれませんが、遠く各地

からお見舞いのお電話を頂き、皆様からの温かい言葉を嬉しく感

じました。ありがたいものです。 

尚も嬉しく感じる事は本日通常通りに例会が開け、皆様に出席し

て頂いているということであります。ありがとうございます。こ

れからも宜しくお願い致します。 

以上をもって本日の挨拶と致します。ありがとうございました。 

例例例例会日会日会日会日    ２０１１２０１１２０１１２０１１．．．．８８８８．．．．２２２２    累計累計累計累計    №№№№１１１１１１１１８８８８５５５５    当年当年当年当年    №№№№５５５５    

国際国際国際国際ﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰ会長会長会長会長：：：：カルヤンカルヤンカルヤンカルヤン・・・・バネルジーバネルジーバネルジーバネルジー    

（インド・グジャラート） 

地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー：：：：石本隆太郎石本隆太郎石本隆太郎石本隆太郎    （新潟ＲＣ） 

    

三条北三条北三条北三条北ＲＣＲＣＲＣＲＣ    会長会長会長会長：：：：星野星野星野星野    義男義男義男義男    

三条北三条北三条北三条北ＲＣＲＣＲＣＲＣ    幹事幹事幹事幹事：：：：石川石川石川石川    一昭一昭一昭一昭                                                        

三条北三条北三条北三条北ＲＣＲＣＲＣＲＣ    ＳＡＡ：ＳＡＡ：ＳＡＡ：ＳＡＡ：丸山丸山丸山丸山        勝勝勝勝    

                                                                                                                    

■■■■出席状況出席状況出席状況出席状況    

・・・・本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６６６６７７７７名中名中名中名中４４４４００００名名名名    

・・・・先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：６６６６７７７７名中名中名中名中４８４８４８４８名名名名    

７１７１７１７１．．．．６４６４６４６４％％％％    （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期７２７２７２７２．．．．８６８６８６８６％）％）％）％）    

    

■■■■本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

「「「「会員増強拡大月間会員増強拡大月間会員増強拡大月間会員増強拡大月間」」」」    

 
 

■■■■先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：：：：（（（（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

 ７月２８日燕ＲＣへ   加藤 實 

山口龍二、岡田  健 

   ２８日三条東ＲＣへ 青柳康博 

        岡田  健、高橋彰雄 

 ８月 ２日社会奉仕委員会 

        金子太一郎、 

        柄沢憲司、石川勝行 

        星野義男、石川一昭 

 

 

 

 

 
 

 

  

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ＨＰＨＰＨＰＨＰ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrnrnrnrc.orgc.orgc.orgc.org    ＡＤＡＤＡＤＡＤ：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

発行発行発行発行：：：：三条北三条北三条北三条北ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ    会報委員会会報委員会会報委員会会報委員会    
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幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告：：：：石川一昭幹事石川一昭幹事石川一昭幹事石川一昭幹事 

・石本ガバナー、山田アシスタントガバナーより   公式訪問の御礼 

・石本ガバナー、鈴木ガバナーエレクトより  

新潟豪雨のお見舞いと被害状況確認のお願い 

・地区国際奉仕委員長より ７／３０に予定しておりました「国際奉仕フォーラ

ム」集中豪雨のため中止とし、改めて開催いたします。 

      日時 ２０１１年８月２７日（土）１２：００～ 

      会場 モーリエ２（柏崎商工会議所） 

・石本ガバナー事務所より お盆休みのお知らせ 

        ８／１２（金）～８／１６（火）まで 

        緊急時は小山地区幹事までご連絡下さい 

・2010-2011年度ＧＳＥ委員長より 報告書送付の件 

・「育子からの手紙」上映委員会より 後援に対する御礼 

・米山記念奨学会より 感謝状送付の件 

     高橋彰雄会員 マルチプル功労者達成（9回） 

・新潟県共同募金会三条支会より  

委員の推薦について（依頼） 

・名簿訂正のお願い 山本 賢会員が「名誉理事長」と

なられましたので、名簿の役職を変更お願いします。 

    

理事会報告理事会報告理事会報告理事会報告：：：：第第第第２２２２回回回回    
開催月日：平成２３年８月２日（火曜日）１１：３０～１２：３０ 

開催場所：三条ロイヤルホテル    出席数：１４／１５（内委任状１名） 

協議事項：１．新会員候補の件                 承認 

       佐藤伸一さん次回例会時に問い合わせ 

     ２．バーベキュー大会予算（案）の件         承認 

     ３．北ＲＣ社会奉仕事業予算（案）の件        承認 

     ４．良寛さまとあそぼ祭り協賛依頼の件        承認 

        １万円 スマイルＢＯＸより協賛 

     ５．第４分区内ＲＣメークアップ登録料クラブ負担の件 継続審議 

        他ＲＣの状況確認 

     ６．新潟県共同募金会三条支会委員推薦の件      承認 

        星野会長を推薦 

     ７．７・３０水害被害会員への見舞いの件       承認 

       慶弔費より 被災会員に１万円を贈る 

    

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告：：：：親睦活動 

「バーベキュー大会」の出欠表を回しますので多数のご出席をお願いいたしま

す。 

 

■■■■ロータリーロータリーロータリーロータリー財団財団財団財団ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ：：：：２２２２日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計９３９３９３９３,,,,００００００００００００円円円円    
中條 耕二君 今年度ＰＨＦ達成に向けて 

 

■■■■米山奨学米山奨学米山奨学米山奨学ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：２２２２日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計７４７４７４７４,,,,００００００００００００円円円円    
渕岡  茂君 米山さんに協力。下村さん卓話ご苦労様です。明訓は残念でした。 

高橋 彰雄君 米山奨学頑張れ 

山崎   勲君 元米山奨学委員長として米山奨学頼むと無言の激励を頂きました。 

下村 啓治君 ＢＯＸに協力 

山本  賢君 梨木さん生還おめでとう。この度の水害、お見舞い申しあげます。お陰様で私共

は無事でした。 
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米山 忠俊君 久しぶりに梨木さんにお会いできて嬉しいです。ゴルフのライバルでもあり、目

標です。楽しいゴルフが一緒に出来るようお互いに精進しましょう。 

■■■■ニコニコニコニコニコニコニコニコＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：２２２２日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計１１１１１１１１１１１１,,,,００００００００００００円円円円    
梨木 建夫君 今年は色々な奇跡やアクシデントが重なっています。私も二度も死ぬ覚悟で病と

戦ってきました。お陰様で皆さんの応援を得て無事生還してまいりました。体重

も１０㎏以上減ってしまいましたが負けずに元に戻す事を考え前進したいと思い

ます。今後とも、ご指導よろしくお願い申しあげます。 

武田 恒夫君 金子太一郎さんにお孫さんが誕生されたとの事でおめでとうございます。ちなみ

にうちの娘と同級生です。帰って報告します。 

金子太一郎君 水害にあわれた方々にお見舞い申しあげます。そんな中、とうとう孫ができてお

じいさんになりました。 

笹原 壯玄君 あと５日で立秋です。時に秋空がかいま見えますがまだまだ猛暑が続くようです。

私はお盆が控えているのでもう一頑張りです。皆様も元気でご活躍を。 

米山 忠俊君 水害にあわれた皆様にお見舞い申しあげます。 

馬場直次郎君 全市、断水のお陰で水の有り難さを見にしみて感じました。 

今井 克義君 北ＲＣゴフルコンペ１年ぶりに参加。まあまあの１０位でした。 

但し参加者も１０人でした。梨木先輩の復帰おめでとうございます。 

羽賀 一真君 座ったテーブルにＢＯＸが回ってきました。石川遼パパの講演会是非聞きたいの

でＢＯＸに協力します。金子太一郎さん初孫おめでとうございます。５２歳の若

いおじいちゃんになっちゃいましたね！ 

石川 一昭君 先週のガバナー訪問の際はご協力ありがとうございました。 

       ７・３０水害に会われた会員の皆様にはお見舞い申しあげます。 

丸山  勝君 同上  

星野 義男君 会員増強委員長下村さんに感謝して!! 

中條 耕二君 会員増強はクラブ繁栄の源（みなもと）です。下村さんの増強活

動に心からご期待しております。 

丸山 達夫君 ノーコメント 

落合 益夫君 梨木さん復帰おめでとうございます。ニコニコに沢山のご協力に

感謝します。 

 

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：「「「「会員増強拡大月間会員増強拡大月間会員増強拡大月間会員増強拡大月間」」」」    
                                                                会員増強委員会 下村啓治委員長 
会員増強委員会の下村です。今年一年間一生懸命頑張りますので宜しくお願い致

します。 

8 月は例年会員拡大増強月間で、今日は会員増強委員会からの今年度の方針と

7/16に新潟で開催されました2560地区の会員増強委員長セミナーの報告をさせ

て頂きます。 

まず今年度の委員会の指針ですが、会長からすでに具体的に細かく指示されています。 

皆様も聞かれて居るかと思いますが再確認させて頂きます。 

星野会長の方針では会員増強は強力に進めてもらいたいとの事で・・・次の様に具体的に指示さ

れました。 

1. 女性２名男性３名純増５名を目指す。 

2. 2ヶ月毎に情勢を報告する。 

3. 会員に推薦用紙を配布して入会可能な人を推薦してもらう。（本人には理事会で承認されるま

で言わない）。  

4. 会員一人一人から入会にふさわしい方を上げてもらう（本人には理事会で承認されるまで言

わない）。  

5. 理事会にはかり入会を勧めて良い方にアプローチ活動をする。  

6. 退会しそうな方の情報をいち早くキャッチする。 

そんな事でわが委員会も 6/26に開いて検討致しました。・・・全員で会長方針に沿って努力する

事を確認しました。今後推薦用紙の配布や実行スケジュールは会長と相談しながら進めて行きた

いと思います。宜しくお願いいたします。 
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次に新潟のイタリア軒で 7/12に開催された地区増強セミナーの報告をします。 

石本ガバナーは冒頭の挨拶で世界、日本、県内の会員が大幅に減少している事を説明されました。

世界の会員は 33,000クラブ、122万人ですが、先進国（アメリカ、日本、）が減っています。日

本は 1998年 131,731人⇒2010年 91,986人に・・現在はすでに 9万人以下になっていると思い

ます。日本は米国の４倍の速さで減少していて、逆に後進国の韓国やインドは 2万人以上増えて

いて日本を越えるのもすぐでしょう・・・と言われました。会員減少がここ 10 年、日本中で起

きていてそれが大きな問題となっています。東京、大阪、神奈川、愛知の大都市でも大幅に減っ

ています。地方はより多く減っています。なぜ会員を増やさなければならないか？・・と言うと

こんな事を言う人も居ります。ただ人を増やすよりは質を重視すべきで、無理な勧誘をしなくて

も自然と入会希望者が増えるようにするのが良い・・・ごもっともなのですが現実はほど遠くて

勧誘しなければどんどん減少するだけです。石本ガバナーは分りやすく・・１人の会と 50 人の

会とを比べれば色んな事をするのに会員が多いと選択肢が多く得られるので増やして欲しい・・・

との事でした。 

 

なぜ会員が減少するのでしょうか？ 会員減少の最も大きな原因の一つと考えられる事は、バ

ブル崩壊後、経済環境が大きく変わり、経済の縮小と不況が続いている事です。企業倫理も終身

雇用制度の崩壊、中国の台頭、・・・要は、日本の地盤沈下・・・と先行き不安・・がロータリー

離れを起こしています。大企業がぜい肉取りで、合併、リストラ・・大企業の会員減少になって

います。中小企業もロータリーの基盤であった中流の指導意識階層が下流意識階層に押し流され

て会社の基盤と精神的な余裕を失い会員離れの方向にあります。2560地区の新潟地区は過去最高

の時と比較すると四割減っています。57クラブ中の 30クラブが 50％以下の会員数になっていま

す。 

石本ガバナーはこれを打破するには自らの足元を見直しなさいと言われました・・10年前と同じ

管理、運営をしていないか？、たとえば例会時間（仕事時間に弊害を与えない様に朝ｏr 夜ｏr

土曜に）、経費、会費（県内の会費１８万～２５万まである）、食事（弁当などにする）の切り詰

め、・・・を見直す事もして頂きたい。そして最も大切なのが卓話で、魅力があるかどうか？・・

であります。 今が変革の過渡期であると位置づけておられた。 

 

最後に石本さんは・・・皆さんがロータリーの会合に出る時、家族、社員が快く送ってくれま

すか？？？・・・そんな社員が応援するクラブの会合にして欲しい。そうすれば、会員の減少も

歯止めがかかると思う、ロータリーのクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕・・・はすば

らしい事であるが多くの人に共鳴させられなくなって来ました。それで “会員増強と退会防止

は 魅力あるクラブの充実無しには成し得ない“と結んで石本ガバナーの指導が終わりました。

以上ご報告申し上げます。 

この厳しい時代にあった仲間つくり、きずな作りを通して会員を増やして行きたいと思います。

よろしくお願いします。     

    

 

２００６２００６２００６２００６－－－－２００８２００８２００８２００８年度米山奨学生年度米山奨学生年度米山奨学生年度米山奨学生    フェブリフェブリフェブリフェブリさんからおさんからおさんからおさんからお見舞見舞見舞見舞いのいのいのいのメメメメールールールールがががが届届届届きましたきましたきましたきました 

皆様久し振りです、お元気ですか？ 

三条市の洪水について聞きましたが三条北ロータリークラブはどうですか？ 

今私と家族は帰国しました。 

皆様がお忙しい事は承知しておりますが、皆様から色々、教えてもらってありがとうございました。 

今年の四月からインドネシアに帰りましたけど子供達がインドネシアの生活がまだなれてなかっ

たです。 

七月から二人は保育園と小学校に入りましたがインドネシア語や英語で頑張って勉強しています。 

昨日、上の娘も長岡の洪水聞きましたからすぐに小学校の先生とお友達に手紙を書きました ^o^。 

主人は四月から大学で働いているけど私は９月からインドネシアの横河電機でまた仕事が始まり

ます。 

私と家族はいつかどか分からないですけどやっぱり日本戻りたいです。本当に皆様に会いたいです。

高橋お父さん、山本先生もお元気でお過ごしください。 

皆様もお元気でお過ごしください。 

 


